



Mocha, 03 de  
Junio de 2024



# Juntos Construimos  
El Mejor Cantón  
De La Provincia



## MOCHA REALIZÓ SU MINUTO CÍVICO PARA FORTALECER LOS VALORES HUMANOS

## BOLETÍN N°106 DE PRENSA

En un emotivo acto cívico celebrado esta mañana en el Parque Central del cantón Mocha, autoridades, reinas, invitados especiales y estudiantes de la Unidad Educativa Vicente Anda Aguirre se unieron para promover los valores humanos, con un enfoque especial en la puntualidad.

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, dio la bienvenida a los presentes y destacó la importancia de la puntualidad en la vida de las personas. “La puntualidad es un reflejo de nuestra responsabilidad y compromiso”, expresó. “Es fundamental que los conocimientos adquiridos en las aulas se pongan en práctica en la vida cotidiana”.

El gobernador de Tungurahua, Santiago Vargas, también se dirigió a la audiencia. En su intervención, compartió una anécdota sobre su padre, quien vivió en Alemania después de la Segunda Guerra Mundial. “Llegar 10 minutos antes de la hora prevista es llegar puntual”, señaló. “Llegar a tiempo es estar atrasado, y llegar 5 minutos después es mejor ya no llegar”.

Vargas enfatizó que la juventud debe seguir el camino del bien y ser consciente de la importancia de la puntualidad. Agradeció al alcalde Danilo Ortiz y resaltó el trabajo conjunto de las autoridades cantonales para garantizar la seguridad en la provincia de Tungurahua.

La ciudadana Joselyn Beltrán expresó sus mejores deseos para las autoridades y entregó un presente con productos destacados del cantón. El evento culminó con el orgulloso canto del Himno al cantón Mocha.

Este minuto cívico no solo fortaleció los valores humanos, sino también la unidad y el compromiso de la comunidad de Mocha hacia un futuro mejor. La puntualidad, como reflejo de nuestra responsabilidad, seguirá siendo un pilar fundamental en esta sociedad en crecimiento.